第 8 号

## 玉川第一小学校だより

教育目標「自ら取り組み 心豊かで たくましい子ども」 *夢実現のために向上心を持って努力する子ど*も ~ *気づき 考え 実行する* ~



当初の予報では雨の心配もありましたが、のでまでは雨の運動会日和。今年度での最高の運動会日和ることを変わっての最高の運動会日本のででは、一小の子どもたちの競技、名の動きはいかがだったでしょうからないまでにない10連休GW明けたが、今年ではない10連休GW明けたが、今年ではないでしょうか。本番が近づした。そして、本番が近づした。そして、大大夫に同のではないでしょうか。を見ていただけたのではないでしょうか。

今回も素晴らしい紅白の真剣な競い合いがあ りました。白組は連覇を、紅組は雪辱を、それ ぞれ胸にしての全力競技でした。紅白の意地が ぶつかり合うような熱戦。最後まで勝敗の予想 はつきませんでした。閉会式で白組優勝の発表 がされたその時、白組の歓喜の大歓声、赤組の こらえようのない悔しそうな顔、顔、顔。その 両方の感情から子どもたちのこの運動会にかけ た本気度が伺われました。めあてに向かい力を 尽くすことを子どもたちはしっかり学ぶことが できたと思います。最後の発表でもある閉会式 では、疲れている中での子どもたちの全力行進、 式に臨む姿勢、成績発表や思いを込めた閉式の 言葉等、手前味噌ながら本当に素晴らしいもの でした。ここまでを発表として、しっかりと最 後まで見守ってくださった皆さんには心から感 謝をいたします。子どもたちと素晴らしい時間 を共有していただけたものと思います。

PTA役員、厚生委員の皆様をはじめ、会の準備、後片付けにご協力いただきました保護者の皆様にも感謝申し上げます。また、子どもたちに多くの応援、励ましの言葉等を送ってくださった全ての皆様に

も感謝いたします。ありがとうございました。合掌!!

